
S IE  INTERESS IEREN S ICH FÜR E INE  WOHNUNG? 
 
Auf unserer Website www.buxtehuder-wohnungsbau.de   1   unter der Kategorie 
Wohnungsangebote   2   +   3   sehen Sie alle aktuell ausgeschriebenen Mietobjekte. 

Um sich zu bewerben klicken Sie bitte auf Jetzt bewerben   4  , füllen das Online-
Formular   5   aus und klicken anschließend auf Bewerbung absenden   6  . 

Die Bewerbungen werden für einen gewissen Zeitraum gesammelt. Wir bitten 
daher um Verständnis, dass wir nicht sofort auf jede einzelne Bewerbung 
reagieren können. Wir werden Sie unaufgefordert über unsere Entscheidung 
informieren. 

Büro-Öffnungszeiten: 

Montag  09:00 - 12:00 Uhr 
Dienstag 15:00 - 18:00 Uhr 
Freitag 09:00 - 12:00 Uhr 

 
YOU’RE  INTERESTED  TO RENT  AN APARTMENT?  
 
Then please have a look to our website www.buxtehuder-wohnungsbau.de   1    
under the category Wohnungsangebote   2   +   3  . There you will find our latest 
rental apartments. 

If you would like to rent one of our apartments then please click on the button 
Jetzt bewerben   4  , fill out our online form   5   and after that please click on the 
button Bewerbung absenden   6  . 

The applications will be collected for a certain time. So please note, that we are 
not able to reply immediately. We will inform you unasked about our decision. 

Opening times: 

Monday  09:00 - 12:00 Uhr 
Tuesday 15:00 - 18:00 Uhr 
Friday 09:00 - 12:00 Uhr 
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